

Montag, 11. April 2022, Münchner Merkur - Nord / Termine

## Neue Pfarrgemeinderäte für Neukeferloh und Vaterstetten



Die katholischen Pfarreien haben ihre Pfarrgemeinderäte gewählt. In Vaterstetten – hierzu gehören auch die Kirchen in Neukeferloh (Gemeinde Grasbrunn) und Baldham – hatten sich 17 Kandidaten gefunden. 14 werden in den nächsten vier Jahren das Pfarreileben mitgestalten: (hinten v.l.) Peter Meisel, Simon Aumann, Katharina Steinleitner, Udo Hartmann, Herbert Kämpf, Sebastian Schmidt, Johanna Steinleitner, Nikola Wagner und Diakon Gerd Jansen; (vorne v.l.) Pfarrer Hans-Joachim Brennecke, Susanne Dirmeier, Stefanie Biermann, Claudia Bösselmann, Helga Kohl, Karin Klos. Birgit Hackl ist nicht auf dem Bild – ihr Mann musste zu einem Feuerwehreinsatz und sie sich um die Kinder kümmern, meldet Schriftführerin Helga Kohl. Zur Vorsitzenden wurde Claudia Bösselmann gewählt, ihr Stellvertreter ist Herbert Kämpf. Foto: privat